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Zunehmende Schadensfälle durch Schwarzwild

Bereits seit einigen Jahren werden die deutlichen Überpopulationen des 
Schwarzwildes als ernstes Problem wahrgenommen. Während in der 
Vergangenheit der Fokus dabei primär auf der Bedeutung als Schad-
faktor im Rahmen der Agrarwirtschaft lag, rücken jüngst die Probleme 
in den Siedlungsbereichen in den Mittelpunkt der Diskussion.
Mit den bisherigen Mitteln der Ansitzjagd und Drückjagd sind die Be-
stände erkennbar nicht erfolgreich einzudämmen.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie haben sich die Schwarzwildbestände und die Flurschäden durch 
Schwarzwild in Thüringen und im Vergleich dazu in den Landkreisen 
Sonneberg und Hildburghausen in den letzten drei Jahren entwickelt?

2. Welche Gründe sind aus Sicht der Landesregierung für diese Schä-
den ursächlich?

3. Welche Maßnahmen wurden in den vergangenen Jahren zur Kont-
rolle und Regulierung der Schwarzwildbestände, auch in befriedeten 
Gebieten, unternommen um Schäden an öffentlichem und privatem 
Eigentum durch Wildschweine gering zu halten?

4. Mit welchen zeitnahen Konzepten und sonstigen Maßnahmen beab-
sichtigt die Landesregierung Wildschäden zu reduzieren?
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